

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALIZATION AND
LOCAL DEVELOPMENT
NORTH WEST REGION
BALI SUB DIVISION
BALI COUNCIL
P.O. BOX 156

Tel: +237 675 264 625



REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTÈRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DÉVELOPPEMENT LOCAL
REGION DU NORD OUEST
DEPARTEMENT DE LA MEZAM

COMMUNE DE BALI
B.P 156

Email: balicouncil2020@gmail.com
Website: www.balicouncil.org

TENDER NOTICE

OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 006 /ONIT/BC/BCITB/PIB /2024 OF 26 /02 / 2024 FOR THE REHABILITATION OF GNS BALI (JAPANESE SCHOOL COMPLEX) BALI SUB DIVISION , NORTH WEST REGION

Financing: Public Investment Budget – 2024 MINEDUB

1. Subject of the Invitation to Tender:

Within the framework of 2024 Public Investment Budget, The Mayor of Bali Council, Delegated Contracting Authority, hereby launches an Opened National Invitation to Tender **FOR THE REHABILITATION OF GNS BALI (JAPANESE SCHOOL COMPLEX) BALI SUB DIVISION, NORTH WEST REGION**

2. Nature of work:

Work to be done consists of:

- Preliminary works
- Repairs of foundation
- Repairs of masonry works for the ground floor and the decking
- Repair of masonry works for the upper floor
- Metal and joinery works
- Electrical installations
- Painting
- Furniture and equipment for the two(02) classrooms

FOR THE REHABILITATION OF GNS BALI (JAPANESE SCHOOL COMPLEX) BALI SUB DIVISION, NORTH WEST REGION

REHABILITATION OF GNS BALI (JAPANESE SCHOOL COMPLEX) BALI SUB DIVISION, NORTH WEST REGION OF CAMEROON.

3. Execution deadline

The maximum deadline provided by the Delegated Contracting Authority for the execution of the works forming the subject of this Invitation to Tender is **One Hundred and Twenty (120) days**.

4. Lot

The work is as follows: **FOR THE REHABILITATION OF GNS BALI (JAPANESE SCHOOL COMPLEX) BALI SUB DIVISION, NORTH WEST REGION**

Participation and origin

Participation to this Invitation to Tender is opened to Cameroonian enterprises that are in compliance with the Cameroon laws.

B. Essential criteria

- 1- General presentation of the Tender Files;
- 2- Financial capacity;
- 3- References of the company in similar achievements;
- 4- Quality of the personnel;
- 5- Technical organization of the works;
- 6- Safety measures on the site;
- 7- Logistics;
- 8- Attestation of site visit duly signed by the Divisional Delegate MINHDU or the Contractor for North West or by honour and report of site visit;
- 9- Special Technical Clauses initialed in all the pages;
- 10-Special Administrative Clauses completed and initialed in all the pages.
- 11-Respect of circular No. 005/LC/MINMAP of 26/12/2023 on the implementation of the categorization of enterprise, only categorization enterprises are exempted from the evaluating in their technical files the following documents. Related supporting documents for the turn over referee, owned minimum technical and logistical means, permanent staff and head office location

15. Award

This evaluation will be done in a binary way (**yes**) or (**no**) with an acceptable minimum of **40/46 (85%)** of the essential criteria taken in account.

The Contract will be awarded to the bidder who would have proposed the offer with the lowest amount, in conformity with the regulations of the Tender Documents and having satisfied to **100%** of the eliminatory criteria and at least **40/46 (85%)** of the essential criteria.

16. Validity of bids

Bidders will remain committed to their offers for sixty (60) days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the SIGAMP service of Bali council.

Done at Bamenda on 26 FEB 2024
The Mayor Bali Council
(The Delegated Contracting Authority)



Wandoun Buijri Ement
LORD MAYOR BALI COUNCIL

Copies:

- DD. MINMAP
- ARMP BAMENDA
- Chairperson of BCITB
- Notice Board
- File/archive

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

**MINISTRY OF DECENTRALIZATION AND
LOCAL DEVELOPMENT**
NORTH WEST REGION
BALI SUB DIVISION
BALI COUNCIL
P.O. BOX 156



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

**MINISTÈRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL**
REGION DU NORD OUEST
DÉPARTEMENT DE LA MEZAM
COMMUNE DE BALI
B.P 156

Tel: +237 675 264 625

Email: balicouncil2020@gmail.com

Website: www.balicouncil.org

AVIS D'APPEL D'OFFRES

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT № 006/ONIT/BC/BCITB/PIB /2024 OF 26/02 /
2024 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE GNS DE BALI (COMPLEXE SCOLAIRE JAPONAIS)
ARRONDISSEMENT DE BALI, DÉPARTEMENTALE DE MEZAM, REGION DU NORD – OUEST DU
CAMROUN PAR PROCEDURE D'URGENCE**

Financement : MINEDUB

1. Objet de l'Appel d'Offre

Dans le cadre de l'exercice budgétaire 2024, le maire du Bali, Autorité Contractante délègue lance un Appel d'Offres National pour les travaux de réhabilitations de Bali (complexé scolaire Japonais) arrondissement de Bali.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment : Réhabilitations de Bali (complexé scolaire Japonais) arrondissement de Bali.

- Travaux préliminaire
- Repairs of foundation
- Repairs of masonry works for the ground floor and the decking
- Repair of masonry works for the upper floor
- Meta and joinery works
- Electrical installations
- Painting
- Furniture and equipment for the two (02) classrooms

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu le Maître d'Ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de **cent vingt (120) jours**.

4. Allotissement

Le travail est ci-après défini :

Réhabilitations de Bali (complexé scolaire Japonais) arrondissement de Bali.

5. Coût prévisionnel (Financement)

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Publics du Cameroun de l'exercice 2024

Participation et origine

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais.

6. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de **Six cent mille FCFA (600 000 FCFA)** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et obtenu aux heures ouvrables à la service SIGAMP au commune de Bali.

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables à la service SIGAMP au commune de Bali, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public de la somme non remboursable de **cinquante mille Francs FCFA (50 000 Francs CFA)**.

9. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir contre récépissé au service SIGAMP à la commune de Bali au plus tard le **19/03/2024 à 10 h 00**, heure locale et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 006 /ONIT/BC/BCITB/PIB /2024 OF 26 /02 / 2024 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE GNS BALI (COMPLEXE SCOLAIRE JAPONAIS) ARRONDISSEMENT DE BALI, DEPARTMENTALE DE MEZAM, REGION DU NORD – QUEST DU CAMROUN

«A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT»

10. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu le **19/03/2024 à 11h00**, heure locale, dans la service du SIGAMP, par la Commission de Passation de Marchés siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

12. Critères d'évaluation

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A - Critères éliminatoires

Il s'agit notamment:

- 1- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non fournir après 48 hrs;
- 2- Délai d'exécution supérieur à celui prescrit (supérieur à trois mois) ;
- 3- Fausses déclarations ou pièces falsifiées;
- 4- Absence ou insuffisance de la caution provisoire de soumission;
- 5- Offres dont l'enveloppe extérieure porte des mentions permettant de reconnaître le Soumissionnaire;
- 6- Offres financière incomplète absence de prix unitaire dans le sous détaille;
- 7- Le changement d'une unité ou d'une quantité dans l'offre financière;
- 8- Le non-respect de **40/46 (85%)** des critères essentiels;

B - Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

- 1- Présentation générale de l'offre ;
- 2- Capacité financière ;
- 3- Références de l'entreprise dans les réalisations similaires ;
- 4- Qualité du personnel ;
- 5- Organisation technique des travaux ;
- 6- Sécurité au chantier ;
- 7- Moyens logistiques ;
- 8- Attestation de visite du site signée par le DD MINHDU ou Enterprise par l'honneur et rapport de visite du site ;
- 9- Cahier des Clauses Techniques Particulières paraphé à chaque page ;
- 10-Cahier des Clauses Administratives Particulières complété et paraphé à chaque page.
11. Respect de circulaire No 005/LC/MINMAP of 26/12/2023 sur l'implémentations de la catégorisation de entreprise, seulenmen catégorisation enterprises are exempted from the evaluating in their technical files the following documents. Related supporting documents for the turn over referee, owned minimum technical and logistical means, permanent staff and head office location

Les critères essentiels sont soumis à des minima dont le détail est donné dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

13. Attribution

Cette évaluation se fera de manière purement positive (oui) ou négative (non) avec un minimum acceptable d'au moins **40/46 (85%)** de l'ensemble des critères essentiels pris en compte.

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, ayant satisfait à **100%** des critères éliminatoires et au moins **40/46 (85%)** des critères essentiels.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 60 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès de la mairie de Bali, Services de Passation des Marchés Publics.

Fait à Bamenda, le 26 FEV 2024

Le Maire de Bali
(Autorité Contractante Délégue)



Copie :

- DD MINMAP
- ARMP ;
- Présidents CPM DE BALI ;
- Affichage.
- Chrono/archive